

Jahn-Test in Neustadt

GÄSTE SSV misst mit Bamberg die Kräfte. Coach ist schon auf „Werbetour“.

NEUSTADT/BAD GÖGGING. Seit Sonntagabend feilt Fußball-Drittligist SSV Jahn Regensburg in Bad Gögging am Team für die neue Saison. „Super Hotel, super Platz in Neustadt, eigens für uns vor dem Montagstraining gewässert“, gibt Trainer Alexander Schmidt zu Protokoll. Gestern nahm er sich die Profis am Vormittag zwei Stunden zur Brust. „In der Früh waren wir außerdem laufen.“ Am Nachmittag ging es um 16 Uhr in Gruppenarbeit weiter.

Heute um 18.30 Uhr läuft der Jahn im Stadion des TSV Neustadt zu einem Test gegen den Regionalligisten Eintracht Bamberg auf. „In der Trainingsintensität werden wir auf das Spiel keine Rücksicht nehmen. Da geht’s mit Vollkampf weiter“, so Schmidt, einzig die Nachmittageinheit fällt heute flach. Der neue Coach möchte im Probegalopp „schwerpunktmäßig“ etwas ausprobieren – „was, besprechen wir erst intern“. Es werde mit Sicherheit einige Wechsel geben. „Jeder kann sich anbieten und aufdrängen.“

Als Gastspieler ist seit Beginn des Trainingslagers, das bis Samstag dauert, Verteidiger Julian Ratei von Zweitliga-Aufsteiger SV Darmstadt 98 mit an Bord. „Er hat schon mal mittrainiert. Wir wollen ihn uns nochmals anschauen.“ Neuzugang Noah Michel (U19 Eintracht Frankfurt) muss vorerst wegen leicht erhöhter Temperaturen passen. „Ich bin sehr zufrieden, wie der gesamte Kader mitzieht“, sagt Alexander Schmidt, „der eine oder andere junge Spieler pumpt schon, die Routiniers gehen mit mehr Cleverness und Erfahrung in solche Trainingsphasen.“ Der Ex-Löwen-Coach durfte bereits die ersten 1860er-Fans am Trainingsplatz begrüßen. „Sie haben mir versprochen, dass sie sich künftig auch den Jahn anschauen, vielleicht schon heute“, lächelt Schmidt. (mar)